



**TENDER ADDENDUM**

**ADDENDA À LA SOUMISSION**

**Title : AV Boardroom Upgrade**

**Titre: Mise à jour audio-visuelle de la salle du conseil (324)**

**Tender no. SJ005**

**No. de la soumission : SJ005**

**Date: April 12, 2021**

**Date: 12 avril, 2021**

**Page 1 of 5**

**Page 1 de 5**

**ADDENDUM No. 1**

**ADDENDA no. 1**

---

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat :

- |   |   |
|---|---|
| <p>1. Why aren't the audio processor and video matrix specs included as separate items in the pricing grid?<br/>A: The NCC provided a rough design to lay out the components we are looking for in the solution. The detailed solution design needs to come from the vendor so if they are using this equipment, there is space to put it in the pricing grid. Note that pricing will be reviewed</p> | <p>1. Pourquoi les exigences pour le processeur audio et la matrice vidéo ne sont-elles pas incluses en tant qu'articles séparés dans la grille de prix ?<br/>R: La CCN fournit un design de base pour établir les composantes dont nous avons besoin pour la solution finale proposée. Les détails de cette solution doivent venir des soumissionnaires, donc s'ils choisissent d'utiliser ces équipements, ils peuvent l'inclure dans la grille de prix. Prendre note que la tarification sera évaluée selon le total de toutes les composantes, et non sur une base individuelle de celles-ci.</p> |
|---|---|

based on the bottom line pricing and not individual components.

2. What is the current rack size?  
A: 68" high x 24" wide x 30" deep
3. How much power is allocated to the AV Rack?  
A: The AV rack is allocated 3 x 15 amps of power from the electrical panel – see attached photos. The two panels for the Boardroom are 225 amps and 250 amps.
4. The comment that we were missing a line in the pricing grid about the controllers and infrastructure.  
A: Each piece of equipment that requires a controller has that information outlined individually in Appendix B. That said – we have updated the pricing grid (EN + FR) to include '17. Infrastructure', and '18. Other', which seemed to be what the vendors were looking for.  
Attached.
5. How much space is there between the T-bar and the concrete above?  
A: The measurement between slab and T-bar is 2' 7" (31 inches). Please note that anything being installed within the Plenum must be reviewed and approved the building manager prior to installation, as this is Base building space and used as the secondary Air plenum on that floor.
6. Do the cameras need to be 4K and 60 FPS (frames per second)?  
A: The NCC would accept 4K and 30 FPS cameras.
7. What are the minimum specs for the following 3 items, that may be required?
  - a. Video Switcher – specs to come
  - b. Audio Processor – specs to come
  - c. Touch Panels – to come

2. Quelles sont les dimensions de la baie audiovisuelle (rack) que vous avez actuellement ?  
R: 68 pouces de haut x 24 pouces de largeur x 30 pouces de profondeur
3. Quelle est le niveau d'alimentation électrique dédié à la baie audiovisuelle ?  
R: L'alimentation électrique dédiée à la baie audiovisuelle est de 3 x 15 ampères à partir du panneau électrique – voir les photos en pièces jointes. L'alimentation électrique dédiée à la salle du conseil se fait à travers deux panneaux électriques : un de 225 ampères et un autre de 250 ampères.
4. Le commentaire qu'il manquait une ligne dans la grille de prix au sujet des contrôleurs et de l'infrastructure.  
R: Chaque pièce d'équipement qui requiert un contrôleur est indiquée de façon individuelle dans l'annexe B. Ceci étant dit – nous avons mis à jour la grille de prix (dans les deux langues) pour inclure ceci : « 17. Infrastructure » et « 18. Autre », ce qui semblait répondre à ce que les soumissionnaires désiraient. Voir la pièce jointe.
5. Quel est l'espace entre la barre en « T » du plafond suspendu et le béton au-dessus ?  
R: La distance entre la dalle de béton et la barre en « T » est de 2 pieds et 7 pouces (ou 31 pouces). Prendre note que tout équipement à être installé dans cet espacement doit être approuvé par le gestionnaire de l'immeuble avant son installation, puisqu'il s'agit de l'espace de base de l'immeuble et que celui-ci est utilisé comme espace secondaire de distribution d'air pour l'étage.
6. Les caméras doivent-elles être 4K et 60 ips (images par seconde)?  
R: La CCN accepterait des caméras 4K et 30 ips.
7. Quelles sont les exigences minimales pour les 3 articles suivants, qui pourraient être requis ?
  - a. Mélangeur vidéo – exigences à venir
  - b. Processeur audio – exigences à venir
  - c. Écrans tactiles – exigences à venir

Shawn Jansen

Senior Contract Officer / Agent principal de contrats

Procurement Services / Services de l'approvisionnement

Corporate Services Branch / Direction des services généraux